

## Mahasiswa KKN 23 Edukasi Siswa SMP Bermedia Sosial



Mahasiswa KKN 23 Edukasi Siswa SMP Bermedia Sosial

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Dalam menjalankan program Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN PPM) Universitas Malikussaleh, kelompok 23 melakukan kegiatan sosialisasi dan edukasi mengenai cara bijak dalam penggunaan Media Sosial kepada murid SMP Negeri 1 Kuta Makmur yang berlokasi di Gampong Meunasah Blang Ara, Kecamatan Kuta Makmur, Aceh Utara, Rabu, (9/11/2022).

Ketua kelompok, Muhammad Wali menyatakan, kegiatan yang berlangsung dari pukul 08.30 WIB hingga selesai ini menjelaskan kepada siswa-siswi bagaimana cara menggunakan sosial media dengan baik dan benar.

Dalam kesempatan itu, kata Wali, pihak sekolah menjelaskan perlunya diberikan kepada siswa-siswi di Sekolah Menengah Pertama mengenai pandangan sikap yang seharusnya dilakukan agar media sosial ini dapat dimanfaatkan secara maksimal.

“Saat ini para remaja sudah terbiasa dengan media sosial seperti Instagram, Facebook, dan lainnya. Banyak manfaat yang dapat diperoleh dari media sosial, namun dibalik manfaat media sosial itu, terdapat juga dampak negatif dan merugikan. Maka dari itu, melalui kegiatan ini kami berharap agar menambah pemahaman kepada siswa-siswi SMP Negeri 1 Kuta Makmur tentang cara menggunakan media sosial dengan bijak,” kata Wali.

Adapun materi yang disampaikan seperti beberapa hal yang tidak boleh di posting di media sosial berupa informasi maupun foto yang bersifat pribadi serta etika dalam menggunakan media sosial.

Sementara itu Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Kuta Makmur, Islainiah SPd menyampaikan terima kasih atas program KKN PPM yang dilaksanakan Unimal karena memberikan kontribusi positif bagi gampong.

”Terimakasih banyak kepada adik-adik kelompok 23 KKN PPM Unimal yang telah mengadakan kegiatan yang sangat bermanfaat ini, kami berharap semoga adanya kunjungan selanjutnya disini,” ungkapnya.

Kelompok 23 KKN PPM Unimal yang dilaksanakan Unimal ini terdiri dari 16 mahasiswa yang berasal dari berbagai Prodi dengan Syahrial MSi sebagai Dosen Pembimbing Lapangan. Adapun mahasiswa tersebut antara lain Nurhafiza Batu Bara Prodi Akuntansi, Muhammad Wali Prodi Ekonomi Syariah, Syarifah Ridani Alifah Prodi Ekonomi Syariah, Nanda Mulia Sari Prodi Manajemen, Ramadani Novriana Prodi Administrasi Bisnis, Irmayanti Prodi Administrasi Publik, Roby Wira Dandy Prodi Ilmu Komunikasi, Bella Puspita Prodi Ilmu Politik, Fadira Rinella Wihandi Prodi Kedokteran, Putri Santia Prodi Agribisnis, Raihan Zarwa Harahap Prodi Agroekoteknologi, Nilam Ikhwana Prodi Sistem Informasi, Fitra Permana Putra Prodi Elektro, Indri Hafizza Lubis Prodi Teknik Industri, Sofiyan Rangkuti Prodi Teknik Mesin dan Lilyan Angela Prodi Teknik Sipil.[tmi]

**Tanggal:** 11 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),